

ESCRÍBENOS:

✉ estampidabufalo@gmail.com / bufaloislas@yahoo.com.mx
☎ (686)-4-15-79-39 (solo mensajes) 📧

Fecha: 29 de Marzo de 2025

CARTA DE EDUARDO MANUEL MARTÍNEZ PALOMERA ÁNGEL, A SU PADRE, EDUARDO MANUEL MARTÍNEZ PALOMERA:



“Papá, feliz cumpleaños #89

Soy muy afortunado de tenerte como padre, has sido, eres y seguirás siendo para mí, un ejemplo a seguir. Siempre te has mantenido congruente y fiel a tus principios y eso te ha permitido navegar en mares turbulentos e inciertos durante toda tu vida. Eres buen esposo, buen padre, buen hermano y amigo y que mejor ejemplo que este evento donde se reúnen tantos amigos tuyos para celebrar tu cumpleaños.

No he conocido a nadie que tenga tantos amigos como tú, de tan distintas ideologías y de tan diferente educación y origen. Tienes un carisma y un genuino interés por los demás que hace imposible que la gente no se fije en ti. Todos desean ser tu amigo. Siempre estas al pendiente de tu familia y de tus amigos, no hay nada más importante para ti. Para nosotros en la familia eres Don Corleone, pero creo que también aplica en el ámbito político.

Siempre has estado comprometido con tu comunidad, buscando como mejorar tu ciudad, por medio de la gestión de sus gobernantes, a través de la educación y de la generación de una conciencia cívica que provoque un sentido de pertenencia y preocupación por el medio ambiente y la calidad de vida de los Mexicalenses. Nunca te cansas de agradecer todo lo que Mexicali te ha dado.

Considero que te deberían de reconocer en vida todas tus aportaciones y todos tus logros, aunque sé que eso no es algo que busques o te interese. Siempre dices que sientes que se te va la vida sin gozarla, pero pienso que si la has gozado y mucho. Deseo que sigas teniendo mucha salud, que sigas con ese ánimo e interés por tu comunidad y que nos sigas compartiendo tu sabiduría y apoyo. TQM”

MEXICALI.- La presidenta CLAUDIA SHEINBAUM PARDO recorrerá este sábado muy temprano la obra del Puente Elevado Cañón del Matadero Playas de Tijuana, para después dirigirse a la colonia Real de Rosarito, ubicada a un costado de las instalaciones de la Guardia Nacional, donde unas 4 mil almas la recibirán para conocer de viva voz de la jefa de la nación el ambicioso programa de Vivienda Económica que contempla la construcción de alrededor de 50 mil casas en municipios de Baja California, con esquemas de créditos fáciles para derechohabientes de Infonavit y para quienes no tienen esta prestación.

El delegado de la Secretaría del Bienestar, JESÚS ALEJANDRO RUIZ URIBE, en conferencia de prensa dada ayer en Plaza Río, en Tijuana, detalló la agenda de la mandataria mexicana conocida como “La Jefa”.

Un reto enorme del Súper Delegado que tiene que tener listos todos los detalles, desde recibir a los funcionarios que acompañan a la presidenta, entre ellos al titular nacional del Infonavit, OCTAVIO ROMERO OROPEZA y a la Secretaría de Bienestar, ARIADNA MONTIEL REYES y sus respectivos equipos.

Desde ayer se apreciaba el movimiento de soldados y de elementos de la Guardia Nacional en los puntos donde estará la presidenta, quien después de Rosarito, hará una visita relámpago en Ensenada para atestiguar la obra del Hospital Regional del IMSS de la Cenicienta del Pacífico. De ahí se prevé que un helicóptero de alta gama de la Marina Nacional la transporte al evento del Polideportivo ubicado en la colonia Santo Niño, donde abordará el tema del Distrito de Riego y presentará con amplitud el Plan Hídrico Nacional y específicamente el de Baja California.

La presidenta SHEINBAUM continuará con su gira a San Luis Río Colorado, donde dará el banderazo para el arranque de la obra del Hospital Regional del IMSS de dicho municipio.

Antes de la conferencia de prensa en Tijuana del delegado RUIZ URIBE, cayó de sorpresa una exuberante y guapa mujer, para más señas la conocida influencer SOL LEÓN, que llevó a personas con discapacidad para solicitar apoyos de salud al Súper Delegado. SOL LEÓN acaparó las miradas masculinas y estremeció las redes sociales, pues en transmisión en vivo, comprometió a RUIZ URIBE a cumplir con sus peticiones.

Está saliendo más mugrero en torno al proceso relacionado con la elección de jueces y magistrados del Poder Judicial de Baja California. Por ejemplo, a esta columna llegó una lista de 4 magistradas y 4 magistrados a los que el magistrado presidente del Tribunal Superior de Justicia, ALEJANDRO ISAAC FRAGOZO y el “poderoso” secretario general del Consejo de la Judicatura, CARLOS RAFAEL FLORES DOMÍNGUEZ, habrían entregado anticipadamente los exámenes para participar en la etapa de evaluación.

Obviamente, quedaron en la lista de “candidatos comunes”.

Con estos 8 magistrados, “La Cucaracha”, es decir FRAGOZO LÓPEZ, aseguraría la mayoría de votos para continuar presidiendo el Tribunal Superior de Justicia. Es decir, los 8 votos de los que recibieron los exámenes ya resueltos antes de su aplicación y el voto del propio FRAGOZO.

Son 17 los magistrados, así que con 9 votos aseguraría la mayoría.

Igualmente nos hicieron llegar la lista de 8 juezas, que, igualmente, habrían recibido los exámenes, antes de la aplicación.

Vamos a guardar ambas listas bajo llave, para publicarla cuando tengamos más elementos.

Igualmente, como tuvieron que sacrificar cabezas para negociar con “EL Chango M”, JUAN MANUEL MOLINA y con el mosquito muerta titular de la Consejería Jurídica del Estado de Baja California, JUAN JOSÉ PON MÉNDEZ, a quienes no quedaron en la “lista de Idóneos”, los ruñanes ALEJANDRO ISAAC y CARLOS RAFAEL, para seguirles pidiendo “favores” o no pagarles el finiquito, les están ofreciendo trabajo en otras áreas del Poder Judicial.

Y, con las que tienen “compromisos más fuertes”, les están pidiendo esperar a los siguientes nombramientos de juezas y jueces orales civiles, así como de los recientes tribunales laborales, que serán nombrados de manera directa por el pleno de magistrados a su placer y a sus anchas.

Por otra parte, se sabe que están

planeando no pagar finiquitos a los magistrados y jueces que, por no ser de su agrado, de manera alevosa rasurearon para que no llegaran a la lista de “candidatos idóneos”.

MANUEL GUERRERO LUNA confirmó por mensaje en redes sociales que el próximo martes asumirá la Dirección del Organismo Cuenca Península de la Conagua en Baja California.

Al mismo tiempo, agradece al director general de la CONAGUA, EFRÁIN MORALES LÓPEZ y a la gobernadora MARINA DEL PILAR ÁVILA OLMEDA, por la confianza conferida. “Pondré todo mi empeño en esta responsabilidad”, mencionó.

“El Plan Nacional Hídrico es uno de los principales ejes de su Gobierno, al Director General de CONAGUA Lic. Efraín Morales López, así como a la Gobernadora Marina Del Pilar, por confiar en mi persona, como siempre pondré todo mi empeño en esta gran responsabilidad.”

Para abrir boca, ayer se reunió en la Ciudad de México con MAURICIO RODRÍGUEZ ALONSO, Jefe de Directores de CONAGUA. “Platicamos del gran reto y metas de este plan y me comprometí a asumir esta importante tarea, la cual inicia a partir del 1 de abril”, dijo.

Y remarcó: “Aprovecho también para agradecer a Dios, a mi pareja Mary Carmen Delgado quien siempre está en los momentos importantes de mi vida, a mi gran equipo de trabajo a todos los que me han hecho llegar saludos y felicitaciones, gracias gracias, gracias”.



JESÚS ALEJANDRO RUIZ URIBE, informó ayer en Tijuana sobre la gira de la Presidenta SHEINBAUM en Baja California.



MANUEL GUERRERO LUNA, confirmó que el martes 1 de abril asumirá la Dirección del Organismo Cuenca Península de Baja California, de la CONAGUA. En esta foto, MANUEL, con MAURICIO RODRÍGUEZ ALONSO, Jefe de Directores de CONAGUA.

RESORT Maglén.
www.maglenresort.com

ENSENADA.-
El plan era más que evidente, obvio. Transparente.
Apenas se supo de la destitución de VICENTE MALDONADO DEL TORO como tesoro, se orquestó desde el exterior de Palacio Municipal un plan para “reventar” la propuesta de relevo que haría la alcaldesa CLAUDIA AGATÓN.



¡Tesorero! VÍCTOR GONZÁLEZ VERDUZCO superó un intento de boicot en su contra; el Cabildo terminó por validar el nombramiento.

ENSENADA TIERRA MAJESTUOSA

La objeción para que VÍCTOR GONZÁLEZ VERDUZCO entrara en relevo de MALDONADO, la sustentaron en su paso por otras instancias de gobierno.

Que su pasado no era el más limpio, que tenía cuentas pendientes por solventar y que además no cumplía con el perfil profesional para hacerla de tesoro.

Los autores intelectuales de la revuelta gestionaron entonces una campaña mediática para “golpear” a GONZÁLEZ VERDUZCO y exhibir de paso a la presidenta municipal.

Los jaloneos se recrudecieron hasta la noche del jueves, obligando que la sesión de cabildo se recorriera de horario.

Fue entonces que intervención de la gobernadora MARINA DEL PILAR se volvió necesaria.

Los opositores para que VÍCTOR GONZÁLEZ VERDUZCO asumiera como tesoro municipal, se vieron obligados a recular.

Ya en la sesión de Cabildo la mayoría terminó por avalar su nombramiento.

El síndico ELI OVIEDO se abstuvo y el regidor por el PAN, ADRIÁN GARCÍA, votó en contra.

En el escritorio de la alcaldesa y en el

de la gobernadora están los nombres de quienes fraguaron el fallido boicot.

Y no, no pertenecen a las fuerzas opositoras a Morena.

JUAN ANTONIO GUILLÉN SÁNCHEZ asumió con entereza su salida de la administración municipal, donde la hizo de Oficial Mayor por espacio de cinco años.

Así lo sintetizó:

“Bueno, de mi parte hacer lo conducente y de manera profesional; cerrar primero bien la administración, hacer la entrega de este movimiento natural que es el



Despedida tersa. JUAN ANTONIO GUILLÉN (izquierda), entregó la estafeta de Oficialía Mayor a ELEAZAR LÓPEZ QUIHUIS.

cambio de estafeta al Licenciado.

Darle los asuntos urgentes y los pendientes, para que no se vaya a frenar absolutamente nada y los procesos sigan su camino por la importancia que tienen hacia la ciudad”.

El cargo que desempeñó GUILLÉN SÁNCHEZ pasó a ser ocupado por ELEAZAR LÓPEZ QUIHUIS, quien despachaba como director de Asuntos Jurídicos.

El proceso para renovar la mesa directiva del ejido Nacionalista de Sánchez Taboada, está más interesante que el relacionado con la elección de jueces y magistrados.

Por lo pronto, el próximo sábado cinco de abril medirán fuerzas los dos aspirantes a la presidencia del comisariado ejidal: RAYMUNDO CARRILLO y RODOLFO FIERRO.

Ese mismo día los candidatos tendrán sendas comidas con sus simpatizantes. Las asistencias permitirán anticipar una posible tendencia rumbo a la elección de julio.

ALBERTO MUÑOZ resultó reelecto para un segundo periodo al frente de la Confederación Patronal

La ENSENADA RESTAURANTE
COCINA DE LA BAJA CALIFORNIA
Reservas: (646)1565030
www.laensenedarestaurante.com

de la República Mexicana (COPARMEX Ensenada).

Atestiguó la toma de compromisos de la nueva directiva, el dirigente nacional del organismo patronal, JUAN JOSÉ SIERRA.

Esta misma semana se renovó también la mesa directiva del Consejo de Desarrollo Económico de Ensenada (CODEEN), en donde HÉCTOR CONTRERAS LUENGAS entregó la estafeta a su tocayo, HÉCTOR URAGA.



Reelecto.- ALBERTO MUÑOZ estará un año más al frente de la COPARMEX.